
 

         AMICI DEL FALORIA 

  

Carissimi Amici, 

è da tempo che desideravo scrivervi, ma le giornate volano e noi siamo molto 

impegnate con la stagione invernale. 

Dopo la chiusura della stagione estiva lo scorso 1° ottobre, abbiamo organizzato alcuni 

lavori di manutenzione e alcune di noi sono andate a fare gli esercizi spirituali e un po’ 

di riposo in famiglia. 

Il 1° dicembre siamo ripartite a pieno ritmo con convegni e inizio dello sci. Il periodo 

di Natale è trascorso sereno e intenso. 

Dal 9 gennaio, poi, non abbiamo più avuto un giorno di pausa e non lo avremo fino al 

15 aprile quando chiuderemo la stagione invernale. 

Infatti, dopo la positiva esperienza dei Mondiali 2021, siamo state nuovamente 

contattate come partner’s della Coppa del Mondo di sci alpino e snowboard anche 

paralimpico e quindi abbiamo ospitato e continuiamo ad avere atleti e staff delle varie 

gare e discipline. 

Un’esperienza molto bella, seppur faticosa per i ritmi e l’organizzazione (tutta la casa 

viene utilizzata), che va nella direzione ricordata, anche dalla Madre Generale, durante 

la nostra Assemblea di agosto scorso, vale a dire quella di sapersi rinnovare e saper 

rispondere alle necessità del “qui ed ora”, senza rimanere ancorati a nostalgie e ricordi 

passati. Il mondo e la Chiesa sono in continua evoluzione ed anche noi come cristiani 

siamo chiamati a rinnovarci, rispondendo con entusiasmo alle necessità del momento. 

La nostra presenza a Cortina è storica, ma non può rimanere ancorata alle glorie 



passate, dobbiamo essere capaci di rinnovarci, pur nella tradizione di religiose che 

accolgono. Lo sport fa parte del mondo educativo in senso ampio e cosa c’è di più bello 

per trasmettere la nostra testimonianza di religiose anche nel mondo sportivo di alto 

livello? Questo, naturalmente, ci permette anche di sostenere le nostre missioni. 

Nell’unico momento di stop di gare (dal 12 febbraio al 3 marzo) abbiamo gli ospiti 

soliti per le settimane bianche e quindi capirete il perché non ero ancora riuscita a 

scrivervi. 

Siamo contente dei riscontri più che positivi che sia Fondazione Cortina che i vari team 

e persone dello staff della Coppa del Mondo ci hanno manifestato. Tutti hanno 

sottolineato la bella accoglienza ricevuta e la disponibilità con cui hanno potuto 

soggiornare qui al Faloria e questo ci ripaga delle fatiche di questi mesi. 

Naturalmente un occhio è già proiettato verso l’estate, in quanto eventi e richieste non 

mancano. Ad oggi dall’apertura della stagione estiva, prevista per il 15 giugno, fino a 

fine giugno abbiamo già la casa al completo e così pure per tutto il mese di settembre. 

Molte sono le richieste per luglio ed agosto. 

Pertanto, invito tutti coloro che desiderano venirci a trovare nei mesi di luglio e agosto 

di scrivere la mail di richiesta il prima possibile così da non rischiare di non trovare 

posto. 

La prelazione è certamente per voi, cari Amici, ma dobbiamo comunque considerare 

che, viste le numerose richieste, non possiamo tenere il posto fino all’ultimo. 

Stiamo valutando anche offerte e riconoscimenti per chi sta più di 10 giorni al Faloria, 

ma per questo dobbiamo attendere che il nostro commercialista ci dia indicazioni sui 

margini che potremo avere. 

Come sapete i costi sono aumentati e quindi non possiamo scendere al di sotto di una 

certa soglia, ma faremo il possibile per venire incontro a chi, come voi, ci ha sempre 

sostenuto venendoci a trovare per lungo tempo come lo scorso anno. 

Dal novembre scorso la nuova Superiora è Suor Respha, che avete già conosciuto in 

quanto è a Cortina da qualche anno. Un avvicendamento naturale nella nostra vita e vi 



chiedo di sostenerla con l’affetto e la preghiera. Io sono sempre qui a Cortina e aiuto 

sempre nei lavori di ufficio e dove c’è necessità. 

Spero di non avervi annoiata con i racconti della nostra vita qui al Faloria e spero di 

rivedervi presto nella nostra casa che è sempre aperta per voi. 

Assicuro anche a nome delle mie consorelle il ricordo nella preghiera e vi aspettiamo 

presto! 

        Madre Pia Rosas 


